

Le président de la Russie exprime ses condoléances suite à l'attentat au métro de Saint-Pétersbourg



Moscou, 4 avril (RHC)- Le président de la Russie, Vladimir Poutine a adressé ses condoléances aux proches des victimes de l'attentat à l'explosif dans le métro de la ville de Saint-Pétersbourg qui a fait d'ores et déjà 14 morts et une quarantaine de blessés.

Au cours d'une rencontre avec son homologue de Belarus, Alexander Lukashenko, Vladimir Poutine a indiqué qu'il a déjà analysé les faits avec la direction du Service Fédéral de Sécurité.

Le président russe a ajouté que les autorités de cette ville auront toute l'aide nécessaire du gouvernement.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126108-le-president-de-la-russie-exprime-ses-condoleances-suite-a-lattentat-au-metro-de-saint-petersbourg>



Radio Habana Cuba